

# 延岡HOT NEWS

## 地元小学校と連携して花植え活動！！ (日豊海岸シーニックバイウェイ)

平成22年3月3日(水)、北浦小学校6年生のクラスの生徒さん達と北浦幼稚園の園児たちがいっしょに花の苗をプランターに植える作業を行いました。

これは、日豊海岸シーニックバイウェイ(蒲江・北浦大漁海道)の「きたうら風景海道推進協議会」が北浦小学校の生徒さん達と連携して、春先の観光シーズンを前に、花で国道388号沿いを飾る美化活動を実施するものです。

この日はペチュニアやデージーなど数種類の花の苗を、みんなで協力してプランターに植えて中庭に設置しました。今後、1年生～5年生のクラスの生徒さん達も作業を行い、花のお世話もみんなでやる予定です。

「きたうら風景海道推進協議会」の村田会長は、「このような活動をこれからも広げていき、高速道路の開通に向けて魅力ある地域づくりを進めていきたい」と話されていました。花が咲く3月末頃には国道388号の沿道が花でいっぱいになることでしょう。



▲熱心に花の植え方を聞く生徒さんたち



幼稚園児も、おねえちゃんたちに教えてもらいながら頑張っていました。

